

## RINGKASAN

**Manajemen Produksi Telur Di PT Join Nuriwell Java**, Yumna Enggrasia Callista, C41201766, Tahun 2023, 36 hlm., Manajemen Bisnis Unggas. Politeknik Negeri Jember, Prof. Dr. Ir. Ujang Suryadi, MP., IPM (Pembimbing).

Ayam petelur merupakan usaha peternakan yang memiliki potensi cukup besar untuk dikembangkan sebagai usaha peternakan karena memiliki kemampuan yang menguntungkan yaitu mempunyai telur dengan nilai gizi tinggi dan rasa yang lezat.

Telur juga menjadi salah satu sumber protein selain daging dan ikan. Keberhasilan produktivitas ayam ras petelur ditentukan beberapa faktor yaitu *breeding* (bibit/DOC), *feeding* (pakan) dan *management*. *Management* merupakan salah satu bagian yang sangat penting dalam suatu usaha terutama dalam manajemen perkandangan. Pakan yang berkualitas dapat memenuhi kebutuhan ternak sehingga produktivitas telur dapat tercapai secara maksimal. Standar produktivitas telur ditentukan oleh *feed egg ratio* (FER), *hen day production* (HDP) dan konsumsi pakan. Kegiatan magang dilakukan mulai tanggal 23 Agustus 2023 sampai 23 September 2023.

PT Join Nuriwell Java merupakan sebuah perusahaan yang bergerak di bidang peternakan, berlokasi di Desa Kalibarumanis, Kecamatan Kalibaru, Kabupaten Banyuwangi, Jawa Timur. PT Join Nuriwell Java memelihara ayam dari fase *starter* sampai fase *layer* dengan menggunakan strain *Isa Brown*. Produk yang dihasilkan oleh PT Join Nuriwell Java yaitu telur ayam ras. Pemasaran telur ayam ras PT Join Nuriwell Java yaitu berada di Banyuwangi, Jember, Situbondo dan Bondowoso. Telur didistribusikan menggunakan peti kayu yang telah diberi jerami dengan berat 10 dan 15 kg.

Tujuan dari kegiatan magang ini adalah untuk memperoleh ilmu, wawasan dan keterampilan di bidang peternakan, menerapkan ilmu yang ada di lapangan. Mampu menjadi lulusan dari Sarjana Terapan Peternakan (S.Tr.Pt.) yang mempunyai keahlian dalam bidang peternakan seperti mengelola usaha peternakan, khususnya dalam usaha ayam ras petelur.